

## Приложение №1

### Самодекларация в отношении ценностей системы «Лесной эталон»

#### Self-declaration regarding the values of the «Forest Etalon» system (according to par. 2.1.3. and annex A СТО-42952298-003-2022)

The organization signing this declaration explicitly agrees not to take part (directly or indirectly, currently and in the future throughout the entire period of relations with the Forest Standard system) in unacceptable for the Forest Standard system standard actions, such as:

- a) illegal logging (including illegal or illegitimate sanitary logging) or trade in illegal wood or timber;
- b) violation of traditional and human rights in the forestry and forest management;
- c) the destruction of signs of high conservation value in the implementation of forestry activities (with special attention to the conservation of intact forest areas, as well as forest areas that are of important significance for the local population);
- d) conversion of significant forest areas into plantations or non-forestry areas used for purposes not related to conservation, reproduction and use of forests;
- e) introduction of genetically modified organisms in forestry operations;
- f) violation of any of the fundamental provisions of the International Labor Organization (ILO) as set out in the ILO Declaration on Fundamental Principles and Rights at Work;
- g) forest mining management and/or low-quality (inefficient) reforestation, leading to a significant reduction in stocks of economic valuable tree species.

#### Самодекларация в отношении ценностей системы «Лесной эталон» (согласно п. 2.1.3. и приложения А СТО-42952298-003-2022)

Организация, подписывающая настояще заявление, прямо выражает свое согласие не принимать участия (прямо или косвенно, в настоящий момент и в будущем на протяжении всего периода отношений с системой «Лесной эталон») в неприменимых для системы «Лесной эталон» действиях, таких как:

- а) незаконная вырубка леса (включая ведение незаконных или неправомерных санитарных рубок) или торговля незаконной древесиной или лесоматериалом;
- б) нарушение традиционных прав и прав человека при осуществлении лесопользования и ведении лесного хозяйства;
- в) уничтожение признаков высокой природоохранной ценности при осуществлении лесохозяйственной деятельности (с особым вниманием к сохранению малонарушенных лесных территорий, а также участков леса, имеющих важное значение для местного населения);
- г) преобразование значительных лесных площадей в плантации или территории нелесохозяйственного назначения, используемые для целей, не связанных с сохранением, воспроизводством и использованием лесов;
- д) введение в лесохозяйственные операции генетически модифицированных организмов;
- е) нарушение любых основных положений Международной организации труда (МОТ), установленных в Декларации МОТ об основополагающих принципах и правах в сфере труда;
- ж) истощительное лесопользование и/или некачественное (неэффективное) лесовосстановление, ведущие к значительному сокращению запасов хозяйствственно ценных пород деревьев.

for the Organization

АО ЛХК Cherepovetsles

name of the organization

General Director Ilya Stepin

representative, authorized signature

от имени Организации

АО ЛХК «Череповецлес»

наименование организации

Генеральный директор Степин Илья

должность, ФИ уполномоченного лица

signature and, if applicable, the organization's stamp / подпись уполномоченного лица и печать организации (при наличии)

Cherepovets, Russia

Череповец, Россия

City, Country

Город, Страна

03.03.2023 г.

Date / Дата